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事務局　袖ケ浦市椎の森 385 － 21 株式会社リプラス内　　　例会場　淡粋

第 2659 回例会　２０19年 8月21日（水） SAA/ 木下会員　会報担当 / 川島事務局員

●点　鐘　篠田会長　
●ソ ン グ　手に手つないで
●お客様   
●会長挨拶
　皆様こんにちは。
　今年のお盆休みは、8 月10日（土）〜 18日（日）で最大 9 連休
です。一般的にお盆休みは、8 月13日〜 16日の 4日間となることが
多いですが、今年は前後が連休＆土・日曜にあたり、大型連休にな
る人が多かったようです。皆様のお盆休みは、いかがでしたか？私は
連休とはなりませんでしたが、６日休みました。お盆なので実家へ行き
お墓参りをしてきました。その他は趣味のプロレス観戦と、部屋の掃除
をしていました。梅雨の明けた７月２４日〜今日まで２９日間、最高気温
が３０°超えの猛暑日が続いています。お盆を過ぎても蒸し暑い日が続
いていますので、体調に気を付けてお過ごし下さい。
　今回の会長挨拶は、ニコニコ・ソーリーについてお話させて頂きます。
その名の通り、会員、ご家族、事業等でのお祝い事をニコニコしなが
ら披露し、喜びを分かち合うものです。なにか失敗したり、迷惑をか
けたときも苦笑しつつソーリーとしてぜひユーモアで例会を賑わせてくだ
さい。
　市原ロータリークラブで言うニコニコ・ソーリーは、スマイルボックスと
して、1924 年にシカゴロータリークラブからはじまったようです。私調
べですが、シカゴロータリークラブには、Civic Committee( 公共問題
担当委員会 )という組織があり、理事会の承認を得て、クラブで行う
社会奉仕事業を決定し、予算を立てて会費の他に会員から強制的に
資金を集めていました。1919 年当時、シカゴで残虐な青年の殺人事
件が起こりました。そこで健全な青少年を育成するために100 万ドル(1
億６百万円 ) 募金をしようと Civic Committee が提唱しました。ところ
がロータリアンはこれに抵抗しました。「ロータリー運動の原点は、善良
な職業人が親睦のうちに切磋琢磨、自己研鑽して奉仕の心を育て、
世のため人のために行動すること。お金をいくら出さなければ、というこ
とではない」と。そこで、例会場の四隅に箱を置き、記念すべきこと
があったら、その箱にお金を入れてもらうことになったそうです。それが
スマイルボックスの始まりの様です。
　日本で最初にニコニコボックスを設置したのは、17 年後の大阪ロー
タリークラブで、1936 年のことです。当初は、例会欠席や早退時など
「罰金箱」から始まり、その後「良心箱」と名前を変え、現在では「ニ
コニコボックス」という呼び名が定着し、多くのロータークラブで利用さ
れています。個人の自発的な寄付行為ですので、自由であり強制で
はありません。ニコニコボックスへの寄付金は、一般には、奉仕活動
基金に使用されています。強制されるものではありませんが、会員皆
様の心積りが、市原ロータリークラブ地域貢献基金の財源確保につな

がります。しばらくニコニコをしていない方、ニコニコをいつした良いか、
分からないという方も、ぜひ、お気持ちの範囲内でご協力いただき、
楽しいニコニコ報告の時間を過ごしたいと思います。どうぞよろしくお願
いいたします。
　簡単ですが、本日の会長挨拶とさせて頂きます。

■委員会報告等　会員研修委員会　山本会員　　

本日のメインプログラム

会員卓話　「よもやま話」

卓話者　三木敏靖会員
※次ページに記載

■ニコニコ・ソーリー　　
三木会員　米山記念奨学会寄付とﾛｰﾀﾘｰ財団ﾎﾟｰﾙﾊﾘｽへ下手な話で
ご迷惑お掛けしました。久しぶりに上記二基金拠金させて頂きます。
赤星会員　ニコニコの卓話ありがとうございました。近日福島第一
の廃炉の現場を見学してきました。水と火も時間軸の中で out of 
control 。人事をかいしては壮大な事業が進んでいました。とても感
動しました。
本郷会員　三木さん卓話ありがとうございました。最初忘れていたと
言われた時は、冷や汗をかきました。そして始めてのＳＡＡ木下さん司
会ご苦労様でした。さすがです。
今井会員　先日ゴルフでベストスコア更新しました。ﾊｰﾌ 32 が出てとて
もビックリしました。
篠田会長・福原幹事　三木会員今日の卓話ありがとうございました。
皆様今後ニコニコを一人でも多く協力して下さい。
木下会員　本日ＳＡＡ委員会として司会させて頂きました。お聞き苦し
い点お許し下さい。（ソーリー）又三木さん卓話ありがとうございました。

■出席報告　　前々回確定 56.25％　本日出席 32 名　
　　　　　　　欠席 21 名　本日出席率 65.30％

■点　　鐘　篠田会長
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会員研修委員会 山本委員長より           記念演奏会ＰＴ 箕輪委員長より 

10月 9日 東京ＲＣ例会参加について         9月 22日のコンサートについて   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

三木会員より 卓話「よもやま話」 

 

「私の過去の経歴の中で出会い感じた事をお話し致します。 

皆様とのご縁に感謝の件であります。徒然草の序文「つれづれなるままに日暮らし、 

硯にむかひて、心にうつりゆくよしなし事を、そこはかとなく書きつくれば、あやしうこそものぐる 

ぼしけれ。」私の話があっちこっち飛びますすみませんとの意味です。 

過去振り返れば 80年さてこれからはわかりません。方丈記の書き出しで、「露落ちて、花残れり。 

残るといへども、朝日に枯れぬ。或いは花しぼみて、露なほ消えず。消えずといへども、夕を待つ事な

し。」の中にありますが、明日朝顔の露となるかもしれません。 

それまで、できれば面白がって生きたいと思います。 

私は昭和 12年日中戦争ぼっ発の年にうまれました。やがて日本敗戦、学校を出て昭和 37年より 

11年間千葉銀行にお世話になり昭和 48年退職致しました。以来今日まで不動産管理という 

職業分類で過ごしております。私は 2人兄弟、兄は 7歳年上医者です、新千葉ロータリーにお世話に 

なっております。その兄貴はいくつか語録があります。 

① 煙草は百害あって一利無しだよ  ②これだけ飽食となると腹八分目で充分。 

② 高血圧は低血圧に絶対負ける。非常に謙虚な立派な兄であります。 

男の化粧は読書、どんな本を読んでいるかでその人が判るとありますが、私が読んで終生大事にした

い本として、福沢諭吉自伝・勝海舟自伝・池田潔 自由と規律・会田雄次 ｱｰﾛﾝ収容所等 

「認知症になった認知症の権威はいま」文藝春秋 7月号掲載も読んでみてください。 

私の信条といたしましては、できればマスコミ世間にまどわされず自己の判断基準で暮らしていきた

いと思っております。」           縮小して掲示させて頂きました。 
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